

Comunicado de prensa - Para publicación inmediata

09 de septiembre de 2025

UNOPS ratifica la importancia de Ecuador en su plan estratégico

En su misión oficial a Quito, Kirstine Damkjær, Subsecretaria General de la ONU y Directora Ejecutiva Adjunta de UNOPS, realizó visitas y mantuvo reuniones de alto nivel, para conocer de primera mano los proyectos que impulsa la organización y reafirmar el compromiso de cooperación con el país.

- Durante su visita oficial, la Directora Ejecutiva Adjunta mantuvo reuniones con distintas entidades del Estado, entre ellas el Ministerio de Salud Pública (MSP), el Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social (IESS), la Vicepresidencia de la República, el Ministerio de Relaciones Exteriores y Movilidad Humana (MREMH) y la Asamblea Nacional.
- En las reuniones se reafirmó el compromiso de UNOPS con el desarrollo sostenible de Ecuador.
- Como parte de la visita, recorrió el Centro de Emergencias (ECU 911) del Gobierno de Ecuador, para conocer algunas de las ambulancias adquiridas para fortalecer la salud pública del país.

Durante la misión realizada el 8 y 9 de septiembre, Kirstine Damkjaer se reunió con altas autoridades de Ecuador, tales como el Ministro de Salud Pública (MSP), **Jimmy Martín Delgado**; el Director General del IESS, **Francisco Abad** y la Canciller **Gabriela Sommerfeld**.

Así mismo, sostuvo reuniones con la Secretaria General de la Vicepresidenta, **Carla Arellano** y la Vicepresidenta de la Asamblea Nacional, **Mishel Andrea Mancheno** a fin de dialogar sobre temas de interés nacional.

Dichas reuniones tuvieron como objetivo fortalecer la colaboración en sectores clave como salud, transporte y educación, así como proporcionar actualizaciones sobre las actividades de UNOPS a nivel mundial y el apoyo que la organización viene brindando al desarrollo sostenible de Ecuador.

El Ministro de Salud Pública, Jimmy Daniel Martín Delgado, destacó:

« Después de más de 10 años sin renovación, hoy contamos con 188 ambulancias modernas que fortalecen la atención prehospitalaria, gracias al apoyo de UNOPS. Nuestro objetivo es claro: mejorar la calidad y el volumen de los servicios de salud, y, sobre todo, los resultados en los pacientes. Al reducir tiempos de espera y aumentar en 50% las atenciones ambulatorias, mejoramos el servicio a la ciudadanía. Esperamos seguir fortaleciendo estas relaciones, ahora con una propuesta en materia de salud renal, entre otras oportunidades. »

De igual forma, **Francisco Abad, Director General del IESS** manifestó que *« la colaboración entre el Seguro Social de Ecuador (IESS) y UNOPS ha sido un gran éxito, especialmente con el proyecto de ambulancias, que nos permitió obtener ahorros significativos y garantizar procesos más eficientes y transparentes. Esta cooperación nos permite mejorar la vida de millones de personas y salvar vidas cada día. Reitero nuestro compromiso de seguir trabajando juntos, con resultados concretos y sostenibles en beneficio de la ciudadanía. »*

La [Vicepresidenta](#) de la Asamblea Nacional Mishel Andrea Mancheno, destacó la relevancia de la colaboración de los organismos internacionales para enfrentar los desafíos del país en materia de salud, desarrollo y crecimiento social. Asimismo, en la reunión con los equipos de la Vicepresidencia de Ecuador se subrayó la importancia de fortalecer la infraestructura educativa y promover la inclusión de comunidades vulnerables, con el fin de reducir las brechas sociales.

Asimismo, la Sra. Damkjær visitó el Centro de Emergencias (ECU 911) del Gobierno de Ecuador, donde —además de reunirse con autoridades del sector salud— recorrió una de las 311 ambulancias recientemente adquiridas por UNOPS para el [Ministerio de Salud Pública](#) y el Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social ([IESS](#)).

Durante la visita, Kirstine Damkjær declaró:

« Estas ambulancias son un ejemplo tangible del trabajo conjunto de UNOPS con nuestros socios en Ecuador para juntos fortalecer el desarrollo, garantizando soluciones prácticas de manera sostenible y con altos estándares internacionales. Nos enorgullece trabajar junto a

Ecuador para brindar soluciones de infraestructura, adquisiciones y gestión de proyectos que mejoren la calidad de vida de las personas. »

[FIN]

Nota para el equipo de edición:

Datos de contacto para la prensa:

Fredy Salazar | Partnerships y Comunicaciones | Oficina multipaís andina de UNOPS

Email: fredys@unops.org

Fotografías:



Kirstine Damkjær, Subsecretaria General de las Naciones Unidas y Directora Ejecutiva Adjunta de UNOPS, sostuvo una reunión con la Ministra de Relaciones Exteriores y Movilidad Humana de Ecuador, Gabriela Sommerfeld, y con Nicholas Gardner, nuevo Director de la Oficina Andina de UNOPS.

[Descargar en alta resolución](#)



Como parte de su visita a Quito, Kirstine Damkjær recorrió el Centro de Emergencias ECU 911 junto al Ministro de Salud y el Director de UNOPS en Ecuador, donde conoció parte de la flota de ambulancias adquiridas por UNOPS para el MSP y el IESS, ya distribuidas en las 24 provincias del país.

[Descargar en alta resolución](#)



Reunión entre el equipo de la Vicepresidencia de Ecuador y la comitiva de alto nivel de UNOPS para dialogar sobre iniciativas de educación rural.

[Descargar en alta resolución](#)

Acerca de UNOPS

UNOPS ofrece soluciones prácticas para operaciones humanitarias, de paz y seguridad, y de desarrollo. Ayudamos a las Naciones Unidas, los Gobiernos y otros asociados, como la Unión Europea y sus Estados miembros, a gestionar proyectos, construir infraestructura sostenible y realizar adquisiciones sostenibles en todo el mundo. Para saber más, consulte www.unops.org/es.

UNOPS en Ecuador

UNOPS apoya al Gobierno de Ecuador y a sus asociados en el logro de los Objetivos de Desarrollo Sostenible mediante la prestación de servicios de adquisiciones, infraestructura y gestión de proyectos. Como parte de sus actividades en el país, UNOPS ha apoyado en la adquisición de 188 ambulancias de soporte vital avanzado para el Ministerio de Salud Pública, y otras 123 ambulancias para el IESS.

Acerca de Kirstine Damkjaer, Subsecretaria General de las Naciones Unidas y Directora Ejecutiva Adjunta de UNOPS

Kirstine Damkjaer fue nombrada Directora Ejecutiva Adjunta de UNOPS responsable de la implementación y las alianzas en mayo de 2024. De nacionalidad danesa, cuenta con más de 25 años de experiencia en la gestión internacional de nivel sénior, con amplia experiencia en infraestructura, financiación para el desarrollo e implementación de proyectos.

La Sra. Damkjaer es analista financiera (certificación CFA) y posee una maestría en Ciencias Políticas de la Universidad de Aarhus (Dinamarca), así como diplomas de la Sloan School of Management del Instituto Tecnológico de Massachusetts (MIT), la Graduate School of Business de la Universidad de Stanford y la Business School del International Institute for Management Development (IMD).